

## Polda Jatim Siapkan Skema Pengamanan untuk Kompetisi Liga 3 PSSI Jatim

Achmad Sarjono - [JATIM.GO.WEB.ID](http://JATIM.GO.WEB.ID)

Dec 4, 2023 - 07:50



SURABAYA – Kembali Polda Jawa Timur bersama TNI dan Pemkot Surabaya menyiapkan skema pengamanan untuk kompetisi Liga 3 PSSI yang rencana akan digelar pada Selasa 5 Desember 2023.

Skema pengamanan itu telah dibahas oleh Polda Jawa Timur pada rapat koordinasi (Rakor) di Rupatama Polda Jatim pada Jumat (1/12) pekan lalu.

Dalam pengamanan Liga 3 PSSI ini, Polda Jawa Timur juga telah memetakan potensi kemacetan lalu lintas serta antisipasi penguraiannya demi kelancaran dan keamanan kompetisi tersebut.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kepala Biro Operasi ( Karoops) Polda Jawa Timur, Kombes Pol Puji Santoso yang didampingi oleh Dirintelakam Polda Jatim Kombes Pol Dekananto Eko Purwono dan Dirpamobvit Polda Jatim, Senin (4/12).

“Kita bersinergi dengan rekan – rekan TNI jajaran Kodam V Brawijaya, Pemkot Surabaya dan stakeholder yang ada sudah menyiapkan skema pengamanan termasuk memetakan titik kemacetan lalu lintas untuk kita antisipasi,”kata Kombes Puji.

Sementara itu, Kepala Bidang Hubungan Masyarakat ( Kabidhumas) Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto meminta kepada seluruh Masyarakat pecinta bola yang akan nonton kompetisi ini untuk tertib demi kelancaran dan keamanan serta kenyamanan bersama.

“Masyarakat diminta untuk turut serta bagaimana menjadikan kompetisi Liga 3 PSSI nanti sebagai tontonan yang dapat menghibur semua Masyarakat khususnya pecinta bola,”ujar Kombes Dirmanto.

Ia berharap dengan bagi para pendukung tim sepak bola nantinya harus siap kalah dan siap menang.

“Kompetisi itu pasti ada yang dinyatakan menang ada yang dinyatakan kalah, jadi pendukungnya harus siap untuk itu,”pungkas Kombes Dirmanto.

Diketahui ada 54 klub peserta Kompetisi Liga 3 PSSI yang nantinya akan bertanding dan dibagi menjadi 14 group dengan system kompetisi penuh dua kali home tournament.

Dari 14 group ini ada 12 group berisi 4 Tim dan 2 group berisi 3 Tim. Sistem itu dipilih karena menyesuaikan dengan ketentuan Perpol dan keadaan infrastruktur yang ada. (\*)